

Vevey : mieux cadrer la communication

Vu les communications disparates provenant de l'administration et des services veveysans, le groupe PLR.Vevey aimerait que la Municipalité (et ses services) nous proposent un projet de règlement sur la communication de notre ville.

Celui-ci doit comprendre les différents moyens de communication ; les pages Internet, les réseaux sociaux (Facebook, Twitter, Instagram, etc...)

Ce règlement doit clarifier qui peut publier sur ces supports, mais également qui doit lire le contenu avant la diffusion.

Pour toutes ces raisons, nous demandons à la Municipalité de rédiger un préavis dans ce sens et cela dans les meilleurs délais.

Au nom du groupe PLR.Vevey, Patrick Bertschy